

2023年度 運動会アンケート集計結果

健生キッズベア 9名（9世帯）

・今年の運動会では、お子さまは楽しんでいましたか

- | | |
|-------------|----------------|
| ① 楽しんでいた | 8（うち、後半は！が1含む） |
| ② どちらともいえない | 0 |
| ③ 楽しんでいなかった | 0 |

・競技内容はどうでしたか？

- | | |
|-------------|---|
| ① よかった | 8 |
| ② どちらともいえない | 0 |
| ③ よくなかった | 0 |

③と答えられた方はどの内容がよくなかったでしょうか？

記入をお願いします。

[]

お子さまから聞いた話や、感想などを記入してください。

- ・小さい子どもたちがたくさんで、とても可愛らしかったです。ディズニー体操が楽しそうな音楽と振り付けでわが子が踊っているところも見なかったなー
- ・色分けゲームがちょうどよい難易度で見ごたえがありました。来年は土日開催だと嬉しいです。
- ・ありがとうございました。一部と二部で分かれていたので、密にならずゆったり見る事ができてありがたかったです。プログラムも短い時間で盛りだくさんで嬉しかったです、ありがとうございました！
- ・かけっこが一番楽しかったと言っていました。家でよく朝の会、帰りの会の時に歌っている曲を口ずさんでいるので、直接歌っているところが見られて嬉しかったです。
- ・ダンスの練習を家でもよくやっていました。“楽しみ”と言いながら当日も参加していました。去年よりも成長を感じましたし、園で色々な事をさせてもらっているんだと感じられてよかったです。
- ・楽しかったそうです（特にリレー）、ドラゴンボールゲームで勝ったことも嬉しかったみたいでばあばにお話ししていました。
- ・リレーが一番楽しかったようです。かけっこや綱引き、ボール取りで負けた時に泣いていましたが、「来年も頑張る」と言っていました。